



Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE

De beneplácito por la celebración del "25º Aniversario del Jardín de Infante nº 927 "Lola Mora", ubicado en Avenida Belgrano nº 1378, Avellaneda.

JORGE DOMINGS SCIPIONI
Dip/taylo
Bloque Freitte derz la Victoria -PJ





Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

El establecimiento educativo ubicado en la Avenida Belgrano nº 1378 de Avellaneda, celebró sus "25º años de vida, con el nuevo nombre de "Lola Mora".

El acto contó con la presencia del Presidente del Consejo Escolar Señor Luis Sagol, Consejeros Escolares, Inspectores de todos los niveles, Directores, Asistentes, Docentes, Padres, Alumnos y sobrinas bisnietas de la inolvidable escultora tucumana fallecida en el año 1936, "Lola Mora".

Cumpliendo con el protocolo, hizo entrada al acto de celebración la Bandera Nacional de ceremonia portada por el alumno Federico Calcina y la Bandera Provincial por el alumno Lihuén Blanco.

La Directora del Jardín de Infante nº 927, Silvana Iglesias, agradeció la presencia de todos los presentes y se destacó en el discurso Luis Sagol, la notable iniciativa de imponer al Jardín el nombre de la insigne Escultura "Lola Mora", quién embelleció la plaza principal de Avellaneda, (Av. Mitre al 700) con el monumento realizado en homenaje al expresidente argentino Nicolás Avellaneda, y como anécdota recordó que su suegra en eses entonces estudiaba en la escuela normal, en esa época ubicada en la calle Lavalle, junto a otras chicas iban a la plaza para observar el armado de la obra artística de Dolores Mora y lo llamativo es que la escultura usaba un mameluco para construirlo, "una mujer con pantalones en el año 1913 no era un espectáculo común ni habitual".

Destacando además la capacidad de formación que tienen los docentes y directivos.

La Inspectora del Nivel inicial Adriana Roasio, elogió la organización de la celebración y junto a demás autoridades descubrieron la placa conmemorativa por los 25 años del establecimiento educativo y por la imposición del nombre "Jardín de Infante Lola Mora".

Por lo expuesto, solicito a los señores Legisladores la aprobación del presente proyecto.